



BLSM Tahap II Cair Awal September

YOGYA (MERAPI) - Sebanyak 393 Kartu Perlindungan Sosial (KPS) di Kota Yogyakarta dikembalikan ke pemerintah. Kartu untuk mengakses Bantuan Langsung Sementara Masyarakat (BLSM) itu akan dialihkan ke warga yang berhak berdasarkan musyawarah kelurahan setempat.

Dinas Sosial Tenaga Kerja dan Transmigrasi (Dinsosnakertrans) Kota Yogyakarta mencatat jumlah KPS yang dikembalikan itu karena ada penerima yang meninggal, tidak ditemukan di tempat dan pindah domisili.

"Delapan belas pemegang KPS mengembalikan karena secara ekonomi sudah mampu," kata Kabid Bantuan dan Pengembangan Kesejahteraan Sosial Dinsosnakertrans Kota Yogyakarta Tri Maryatun, Selasa (27/8).

Kini pihak kelurahan bersama RT/RW masih mengadakan musyawarah untuk pengganti penerima KPS yang dikembalikan kepada warga yang berhak menerima. Dia mengatakan akhir Agustus ini nama-nama pengganti penerima KPS harus sudah masuk ke kantor pos.

Pengganti penerima KPS yang meninggal atau pindah domisili berhak menerima BLSM tahap pertama dan kedua. Namun pengganti 18

KPS yang dikembalikan karena secara ekonomi mampu tergantung jatah BLSM pemilik sebelumnya.

"Artinya jika pemilik KPS awal sudah mencairkan BLSM tahap pertama, penggantian hanya berhak atas tahap kedua. Namun jika belum dicairkan, berhak tahap pertama dan kedua," terangnya.

Pihak Kantor Pos Besar Yogyakarta sendiri kini juga mempersiapkan diri pencairan BLSM tahap kedua yang rencananya dilakukan awal September. Data penerima BLSM tahap kedua ini sama dengan tahap pertama yaitu 160.831. Namun data nama penerima bisa berubah karena ada penggantian KPS yang dikembalikan.

"Rencananya mulai 2 September, tapi kami masih menunggu kepastian dari pemerintah pusat. Kami juga masih menyusun jadwal pencairannya," kata Kepala Kantor Pos Besar Yogyakarta Achmad Chaerul Hadi.

Bagi pemegang KPS yang belum mencairkan BLSM tahap pertama dapat dirapel di tahap kedua nanti. Pada pencairan BLSM tahap awal, jumlah BLSM yang dicairkan 15.251 penerima atau 95,13 persen dari total penerima. Jumlah itu mencapai nominal Rp 4,57 miliar dengan besaran BLSM Rp 300 ribu per penerima. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005